

Polsek Sukanagara Berikan Pelayanan Prima Lewat Gatur Lalin, Ciptakan Keamanan dan Kelancaran Arus Lalu Lintas

Cianjur - CIANJUR.INFORMAN.ID

Jun 24, 2024 - 14:28



Polres Ciannjur Polda jabar - Dalam rangka mewujudkan komitmen untuk memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat, khususnya dalam hal keselamatan dan kelancaran arus lalu lintas, Polsek Sukanagara Polres Cianjur menggelar kegiatan pengaturan lalu lintas (Gatur Lalin) pada hari Senin, 24 Juni 2024. Kegiatan ini dilaksanakan di berbagai titik strategis di wilayah hukum

Polsek Sukanagara, dipimpin langsung oleh Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek Sukanagara AKP TIO.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan, S.H., S.I.K., M.Si., dalam arahannya kepada personel Polsek Sukanagara, menekankan pentingnya kegiatan Gatur Lalin dalam menjaga kelancaran arus lalu lintas dan memberikan rasa aman bagi para pengguna jalan. "Gatur Lalin ini merupakan salah satu bentuk pelayanan prima dari Polri kepada masyarakat. Kehadiran personel di lapangan diharapkan dapat meminimalisir potensi kemacetan dan kecelakaan, serta memberikan rasa aman dan nyaman bagi para pengguna jalan," ujar AKBP Aszhari Kurniawan.

Kegiatan Gatur Lalin ini difokuskan di beberapa titik rawan kemacetan dan kecelakaan, seperti di depan sekolah, pasar, dan persimpangan jalan utama. Personel Polsek Sukanagara dengan sigap mengatur arus lalu lintas, membantu penyeberangan pejalan kaki, dan memberikan imbauan kepada pengendara agar selalu mematuhi peraturan lalu lintas.

"Selain mengatur arus lalu lintas, kami juga memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya mematuhi peraturan lalu lintas. Kami menghimbau kepada para pengendara untuk selalu menggunakan helm, tidak menggunakan ponsel saat berkendara, dan mematuhi rambu-rambu lalu lintas," ujar AKP TIO, Kapolsek Sukanagara.

Kegiatan Gatur Lalin ini mendapat apresiasi dari masyarakat. Salah satu warga, Bapak Budi, mengungkapkan rasa terima kasihnya kepada personel Polsek Sukanagara atas dedikasi dan kerja keras mereka dalam menjaga kelancaran arus lalu lintas. "Kami merasa lebih aman dan nyaman dalam beraktivitas sehari-hari dengan adanya Gatur Lalin ini," ujar Bapak Budi.

Polsek Sukanagara berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan Gatur Lalin secara rutin sebagai wujud pelayanan prima kepada masyarakat. Diharapkan dengan adanya kegiatan ini, dapat tercipta kondisi lalu lintas yang aman, tertib, dan lancar di wilayah Sukanagara.

Polsek Sukanagara Melayani dengan Senyum, Melindungi dengan Hati

<svg xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" viewBox="0 0 50 50" width="50" height="50" preserveaspectratio="xMidYMid meet"></svg>

<svg xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" viewBox="0 0 50 50" width="50" height="50" preserveaspectratio="xMidYMid meet"></svg>